

Le changement de la date de fondation du Maroc suscite une grande agitation sur internet



EDITO

Après les débats sur le zellige, l'architecture et la gastronomie du Royaume, une nouvelle polémique émerge entre des activistes numériques marocains et algériens, cette fois concernant la date de fondation du Maroc.

Sur le moteur de recherche Google, la date de fondation du Maroc a été altérée, donnant l'impression aux internautes que l'histoire du Maroc ne commence qu'à partir du 7 avril 1956. Ce n'est pas un phénomène récent, car depuis quelques années, les débats enflammés autour de la culture marocaine et algérienne sont monnaie courante sur les réseaux sociaux.

Scannez le QR code en image pour lire cet article entier sur le sujet

SOMMAIRE N° 08

Doha : La 12ème Conférence islamique des ministres de la culture, les 25 et 26 septembre
340 dommages dans la muraille de Taroudant
Le Moga Festival 2023 annulé
Fatima Zahra Ammor se renseigne sur la situation du tourisme à Marrakech et Al Haouz
Le Maroc distingué par les Nations unies pour l'innovation technologique et l'intégrité
L'inflation dans d'un plateau de 5%
Des agents d'autorité rappelés à Al Haouz pour leurs maîtris du terrain et connaissance des populations

L'information à l'ordre du jour pour les jeunes de 7 à 77 ans
E-mail : radio.lodj@gmail.com
Url : <https://www.lodj.ma>

Brèves Culture & Loisir : Doha : La 12ème Conférence islamique des ministres de la culture, les 25 et 26 septembre

Basma Berrada

Initiée par l'Organisation du monde islamique pour l'éducation, les sciences et la culture (ICESCO), la 12ème édition de la Conférence islamique des ministres de la culture se tiendra les 25 et 26 septembre à Doha, sous le thème "Vers un renouveau de l'action culturelle dans le Monde islamique". Cette rencontre a pour objectif le renouvellement de l'action culturelle commune et des modalités de renforcement et de développement de la coopération entre les pays du Monde islamique.

Brèves Culture & Loisir : 340 dommages dans la muraille de Taroudant

La Rédaction

Une commission du ministère de la Culture a effectué une visite de terrain à Taroudant. Elle a inspecté les dégâts survenus sur les remparts de la ville. La muraille a bien subi 340 dommages.

Brèves Culture & Loisir : Le Moga Festival 2023 annulé

La Rédaction

Initialement prévue du 4 au 8 octobre prochains à Essaouira, la 5e édition du Moga Festival a été annulée suite au tragique séisme qui a touché tout le Maroc.

Brèves Breaking news : Fatima Zahra Ammor se renseigne sur la situation du tourisme à Marrakech et Al Haouz

Nisrine Jaouadi

La ministre du Tourisme, Fatima Zahra Ammor, a visité Marrakech après le séisme d'Al Haouz pour évaluer les dégâts dans les établissements touristiques et discuter de l'emploi dans les secteurs clés. Elle a assuré que la situation touristique est stable en dépit de quelques dommages, en préparation des Assemblées générales annuelles du FMI et de la Banque mondiale à Marrakech en octobre.

Brèves Breaking news : Le Maroc distingué par les Nations unies pour l'innovation technologique et l'intégrité

Nisrine Jaouadi

Lors du hackathon Coding4Integrity à Doha, l'équipe de l'Université Al Akhawayn du Maroc a remporté la deuxième place avec un projet de lutte contre la tricherie dans les examens en ligne. Ils ont reçu un prix de 27 500 \$ et la possibilité d'intégrer le Microsoft Startup Garage, montrant ainsi le potentiel technologique du Maroc à l'échelle mondiale et l'ambition de devenir un leader de la tech éthique.

Brèves Breaking news : L'inflation dans d'un plateau de 5%

La Rédaction

L'Indice des prix à la consommation (IPC) a enregistré une hausse de 5% au cours du mois d'août 2023, en comparaison avec le mois de l'année dernière selon le Haut Commissariat au Plan. Ce taux est la conséquence de la hausse de l'indice des produits alimentaires de 10,4% et de celui des produits non alimentaires de 1,3%. Pour les produits non alimentaires, les variations vont d'une

baisse de 1,8% pour le «Transport» à une hausse de 5,9% pour les «restaurants et hôtels».

Brèves Breaking news : Des agents d'autorité rappelés à Al Haouz pour leurs maîtris du terrain et connaissance des populations

La Rédaction

Le ministère de l'Intérieur aurait sollicité des agents d'autorité et des responsables, de tous rangs, qui avait auparavant exercé dans la province d'Al Haouz avant d'être mutés ailleurs, et ce, pour retourner à cette province et prêter main-forte aux efforts de reconstruction des zones sinistrées. Parmi eux figure le gouverneur de Salé, Omar Touimi, ex-gouverneur d'Al Haouz. Leur maîtrise du terrain et connaissance des populations, des villages et des douars leur permettront de contribuer efficacement à l'opération de recensement en cours et au reste du chantier.

L'information à l'ordre du jour pour les jeunes de 7 à 77 ans
E-mail : radio.lodj@gmail.com
Url : <https://www.lodj.ma>